

REVUE DE PRESSE

Marssac-sur-Tarn

Octobre 2023

Vendredi 6 octobre 2023

MARSSAC- SUR-TARN

Courses et randonnée

L'association les Rives du Tarn Running organise la première édition de deux courses nature et d'une randonnée le 19 novembre à Marssac-sur-Tarn : course de 15 km, départ à 9h, 15 €, course de 8 km, départ à 9h30, 8 €, randonnée de 10 km, départ à 9h05, 6 €.

Les parcours se font sur les routes, sentiers et chemins avec ravitaillement (penser à amener son éco-cup).

Nous offrons la possibilité d'un repas d'après-course à 10 €. Toutes les inscriptions se font sur chronostart.com La randonnée peut se faire le dimanche matin sur place.

Pour tous renseignements :
<https://www.rivesdutarnrunning.fr> ou course-des-rives@rivesdutarnrunning.fr

Mercredi 11 octobre 2023

MARSSAC-SUR-TARN

Foot: les filles gagnent contre Thonon-Evian

Les filles n'ont pas déçu face à Thonon Evian en s'imposant par 2 à 0 avec deux buts en première période. La réserve s'est largement imposée contre Auch. Les 18 ans ont lourdement chuté face à Montpellier. Côté garçons, les joueurs de Lacourt sont revenus de Figeac avec un nul (2-2). À confirmer dans 15 jours à D. Gach contre Grisolles. La réserve est revenue de Bretenoux Biars avec une défaite par 3 à 2. L'équipe 3 a gagné à Valence. L'équipe 4 a réalisé un nul probant sur le terrain de Terssac. Les 18 ans ont perdu à domicile par 3 à 2 face à Toulouse Métropole. Les 16 ans ont perdu 2 à 0 face l'en-

tente de l'AGF. Enfin, les 14 ans se sont imposés 3 à 2 contre la JET. Le week-end prochain, les filles d'A. Benedet vont à Lens, déplacement le plus long et le plus compliqué de la saison sur un plan matériel mais également sur le plan sportif avec des Nordistes en tête du championnat. La réserve accueille samedi à 20 h 30 les filles de Comtal à la Guitardié. Chez les garçons, les joueurs de Lacourt feront un délicat voyage à Lagrave en coupe d'Occitanie. L'équipe de D3 jouera dimanche à 15 heures à Carmaux. Les 18 ans iront jouer dimanche à 15 heures à Auch. Les 16 ans seront à Lourdes et les 14 ans à Rodez.

Vendredi 13 octobre 2023

MARSSAC-SUR-TARN

La Boule Marssacoise championne du Tarn



L'équipe de la Boule Marssacoise avec la coupe de champion. [Comité du Tarn de pétanque]

Ils l'ont fait ! Les pétanqueurs de la Boule Marssacoise ont décroché, dimanche 8 octobre, sur les terrains du boulodrome de Saint-Pierre de Trivisy, le titre de champion du Tarn des clubs open, 6^e division.

L'équipe, emmenée par son capitaine, Guillaume Courveille, a battu, l'après-midi, la solide formation de Busque en finale (24-12), après une dernière triplette décisive remportée sur le score de 13 à 12. Avant cela, les « Bleu Ma-

rine » étaient sortis premiers de leur poule au terme des sept journées d'un championnat qui avait débuté, le 18 juin, sur les terrains de Rabastens. En quart de finale, le 30 septembre, ils avaient éliminé le club de Puylaurens (24-12), avant de passer l'épreuve des demi-finales, dimanche matin face à Aussillon (20-16). En demies comme en finale, les Marssacois ont été condamnés à gagner leur deux triplettes, chose qu'ils ont faite pour le plus grand bonheur d'un des

leurs qui fêtait son 40^e anniversaire. Félicitations à Guillaume Courveille, Damien Barthe (le président), Gaël Loubières, Nicolas Loubières, Pascal Loubières, Nicolas Savary, Florian Frede, Bernard Fel et Eric Millet.

La saison prochaine, la Boule Marssacoise évoluera en cinquième division départementale, elle qui avait été reléguée de la 2^e à la 7^e division, l'an passé, faute d'avoir pu inscrire une équipe en période de crise sanitaire.

Mercredi 18 octobre 2023

MARSSAC-SUR-TARN

Football : exploit des filles qui gagnent à Lens

Peu de monde croyait que les filles allaient revenir de Lens avec même un petit point. Elles ont fait mieux puisqu'elles ont ramené les trois points de la victoire de ce long voyage dans le Nord. C'est une performance tout à fait remarquable réalisée par les filles qui en plus les place maintenant dans le haut du classement. Pourvu que cette belle période se poursuive encore longtemps.

La réserve s'est largement imposée à D. Gach face à l'entente du Comtal. En coupe d'Occitanie, les garçons ont fait l'essentiel en s'imposant par 2 à 1 sur le terrain inqualifiable de Lagrave. Ils ont su faire preuve de sérieux et de rigueur devant un public venu en nombre et face aussi à des adversaires de qualité au terme d'un match joué dans un excellent esprit. Les 14 ans se sont inclinés à Rodez sur le score de 3 à 2. Le week-end prochain, filles et garçons seront à domicile. Les filles du RC Strasbourg Alsace seront samedi à 20 heures au stade Rigaud les prochaines adversai-

res des protégées d'A. Benedet. Les Strasbourgeoises pointent à la première place du classement après les quatre premiers matchs de championnat. C'est dire si la tâche des filles sera bien difficile et il faudra pour y parvenir l'appui d'un nombreux public avec un horaire particulier. La réserve reçoit samedi à 20 h 30 à la Guitardié l'entente de Fontenilles. Les 18 ans reçoivent Béziers dimanche à 15 heures au stade de la Guitardié. De leur côté, les garçons accueillent samedi à 18 heures à D. Gach Grisolles qui réalise un bon début de saison, avec deux victoires à leur actif. Il leur faudra tout de même l'emporter s'ils veulent rester dans le groupe de tête. La réserve qui accueille le Monastère, toujours à D. Gach samedi à 20 h 30, devra elle aussi s'imposer pour conserver sa place en milieu de tableau. L'équipe 3 reçoit dimanche à 15 heures et à D. Gach les voisins de Terssac. Les 18 ans se déplaceront dimanche à 13 heures à Lherm pour le compte du 3^e tour de la coupe Gambardella.

Mercredi 18 octobre 2023

Le titre honorifique de meilleur pâtissier du monde a été décerné à Michel Belin



Michel Belin dans l'une de ses boutiques. / Photo DOM, Erville Cayre.

« Attention. Ce n'est pas un concours. J'ai passé l'âge d'en faire. Ce trophée est là pour honorer ma carrière », savoure le pâtissier albigeois Michel Belin, qui a reçu à Milan, la récompense des mains de Iginio Massari, considéré comme le « pape » de la pâtisserie italienne. « Il était venu en mai à Albi et avait été surpris par la qualité de nos produits et du dynamisme de notre maison à Albi et au Japon. ». Il ajoute. « En outre, le nouvel atelier pour la fabrication du chocolat à base de fève a retenu toute son attention pour la qualité des tablettes de chocolat. »

Un trophée pour honorer sa carrière

Ce trophée est décerné tous les deux ans lors de l'immense salon de la gastronomie à Milan. Une fierté pour son lauréat ? « Évidemment. Mais je suis avant tout heureux pour mon équipe, ma femme et la ville d'Albi. Vous savez, je ne cours pas après les prix » renchérit le chef pâtissier qui a tout de même été classé en 1988 par le Guide des Croqueurs de chocolat parmi les 10 meilleurs chocolatiers de France. Il se verra décerner le Trophée na-

tionnal du meilleur pâtissier de France en 1997 et le titre de meilleur chef pâtissier de France en 2001.

Rappelons qu'il est aussi l'un des fondateurs de l'association internationale des Relais Desserts, qui depuis quatre décennies, rassemble l'élite mondiale de la haute pâtisserie française, pour la faire rayonner aux quatre coins du monde.

Outre, son talent connu et reconnu, il a su développer ses boutiques. Il en compte sept dans l'Albigeois. On y retrouve évidemment ses créations pâtisseries, mais aussi du pain et des plats cuisinés. N'oublions pas sa boutique dans la ville japonaise de Nagoya. « Aujourd'hui, 120 collaborateurs travaillent sous le nom de Michel Belin », explique le pâtissier.

Nul doute qu'avec ce nouveau titre à son palmarès, sa notoriété va encore prendre de l'ampleur, lui qui a commencé le métier comme apprenti chez Yves Thuriès. Un autre très grand nom de la pâtisserie.

V.V

Vendredi 20 octobre 2023

Un cairn de galets roses

La balade touristique longeant le Tarn organisée par les communes de Castelnau-de-Lévis et Marssac en soutien à l'opération « Octobre rose » a tenu toutes ses promesses. Les nombreux marcheurs partis de leurs mairies respectives se



Un ruban rose de circonstance./DDM

sont rejoints au Carla. Chaque marcheur était porteur de l'un des galets peints par les enfants des écoles, du CLAE de Marssac et du Foyer de l'Enfance d'Albi. Ils ont été accueillis à leur arrivée par Casimir Ferrer accompagné du docteur Max Barraud-Krabe, médecin du Centre de Coordination Régional Occitanie de Dépistage des Cancers (CRCDC 82). Pour marquer l'évènement, les jeunes pensionnaires du foyer départemental de l'enfance ont érigé, autour d'un ruban rose sculpté par Casimir Ferrer, un cairn de galets peints aux couleurs de la campagne de sensibilisation. Une collation offerte par les deux municipalités a clôturé cette belle matinée militante.

F.P.

Samedi 21 octobre 2023

MARSSAC-SUR-TARN**Demain, c'est le loto annuel de l'ADMR à la salle des fêtes**

C'est ce dimanche 22 octobre à 14 h 30 qu'aura lieu à la salle des fêtes de Marssac le grand loto annuel de l'association d'aide à domicile en milieu rural, l'ADMR les berges du Tarn, qui regroupe les communes de Marssac, Florentin, Rivières, Terssac, Castelnaud-de-Lévis, Bernac et Ste-Croix.

N'hésitez pas à venir tenter votre chance car de nombreux lots



Grand loto ce dimanche à la salle des fêtes./DDM

sont à gagner lors de grand loto. Une tombola vous réservera certainement aussi beaucoup de lots surprises.

Les salariés et les bénévoles de l'association vous invitent à venir très nombreux et vous remercier par avance de votre participation à ce loto pour soutenir l'association.

Le meilleur accueil vous sera réservé.

Mardi 24 octobre 2023

Un sans faute pour les seniors de l'AMTF

Trois matchs et trois victoires pour les garçons de l'AMTF ce week-end. Un carton plein salvateur pour un club en pleine confiance.

Ce week-end, les seniors garçons de l'AMTF ont réalisé un trois sur trois dans leur antre de Désiré Gach. Samedi à 18 heures les joueurs de l'équipe fanion se sont imposés 2-0 contre Grisolles avec une réalisation express de Brandon Marianella et un but sur corner de Patrick N'Djalong. Une première victoire à domicile qui leur permet de se hisser à la quatrième place. Dans la foulée, l'équipe réserve a écrasé le Monastère 5-0. Dimanche, l'équipe 3 a battu Terssac 4-1 après avoir été menée au score.

Les joueuses d'Alain Bénédet ce sont elles inclinées 3-1 à Rigaud contre le leader Strasbourg avec un but d'Angéline Quentin. L'équipe réserve continue de tout écraser en s'imposant 10-0 contre Fontenille, une première mi-temps très aboutie avec 9 buts puis une seconde en demi-teinte. Lourde défaite en revanche pour les U18 R1 qui se sont inclinés 7-0 contre Béziers.

Trois sur trois pour les

Victoire pour l'équipe fanion face aux Tarn-et-Garonnais de Grisolles./ Photo AMTF.

jeunes en Coupe !

En Gambardella, les U18 se qualifient pour le quatrième tour de la Coupe Gambardella grâce à une victoire 3-0 chez l'Entente Louge Touch. En Coupe Occitanie, les U17 ont battu le FC Vignoble 3-1 et les U15 ont écrasé Labruguière

11-0.

L'école de foot non plus n'est pas en reste avec de bons résultats. Les U12 recevaient l'US Albi, Blagnac et Réalmont pour un plateau à La Guitardié. Après des performances intéressantes, ils se sont réunis autour d'une auberge espagnole

avec leurs parents. Les U11 ont eux aussi fait une auberge espagnole après une matinée randonnée collecte de déchets. Une journée très conviviale. Enfin les U9 ont réalisé un très bon plateau en battant leurs voisins de l'US Albi.

Rodrigue Delpas

Mardi 31 octobre 2023

MARSSAC-SUR-TARN**L'institut Un Instant hors du temps déménage**

A partir du jeudi 2 novembre, retrouvez Nathalie l'esthéticienne au 1 bis, rue des Écoles, elle ne va pas bien loin... Elle s'installe dans une partie de l'ancienne pharmacie.

Dans ce nouvel espace de bien-être, vous découvrirez trois nouvelles cabines dont une pour les soins en duo.

Vous l'avez deviné, Nathalie ne sera plus seule ! Un espace boutique beaucoup plus spacieux pour redécouvrir les marques iconiques qui font l'ADN de cet

institut. Des marques naturelles, bio, Végan, écoresponsables, également locales ou fabriquées en France nouvelle marque à faire son apparition, elle est Tarnaise... À vite découvrir !

Pour la réservation de votre Instant hors du temps, par téléphone au 06 37 22 32 37.

Pour découvrir la carte de prestation ou offrir une carte-cadeau, www.uninstant-hors-du-temps.fr. Pour tout renseignement : contact@uninstant-hors-dutemps.fr.



Nouvelle adresse pour Un Instant hors du temps.